

Le Dakar chez "Les 3 brasseurs"

Soumis par Stéphane Hamard
19-03-2007

Quelques photos pour vous retransmettre la folle ambiance aux 3 brasseurs, où Pascal et son équipe nous ont chaleureusement accueilli lors de la soirée du 15 Février avec La case à pains, qui nous a régalié avec toutes ses petites friandises dont David a le secret, et Laurent PERRIER, l'invité vedette qui fait des bulles (!!), grâce à Jean-François, des Brasseries de Bourbon. Un grand MERCI à eux.

Un grand MERCI également au Moto Club TRACER, et à l'ASPC MAGMA, qui m'ont réservé chacun une surprise en forme de trophée rare et inédit; Emotion.

{jgxfal folder:=[images/stories/galerie/Les3brasseurs] cols:=[4]}